
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 25.04.2022 für 2021  

            
Beginn: 19.00 Uhr 
Ort: IGS Pausenhalle. 
 
Anwesende: 
Dr. Ulrike Randzio, Matthias Hemsing, Dr. Christian Thielert, Tanja Spitzer, Karin Puy, 
Beate Budek, Elke Rothämel, Nicole Kimsky, Markus Häßlein und Katharina Thiele 
 
 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

3. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 11.01.2021 

4. Bericht des Vorstandes, der Vorsitzenden, Bericht des Kassenwartes 

5. Bericht der Kassenprüfer  

6. Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes 

7. Neuwahl des Kassenprüfers 

8. Termine / Projekte und Veranstaltungen 

9. Verschiedenes  

 
 
1. und 2. Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Ulrike Randzio begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Mitglieder fristgerecht per Mail zu 

der Mitgliederversammlung eingeladen wurden. Die Beschlussfähigkeit wurde anhand der anwe-
senden Mitglieder festgestellt, die Tagesordnung wurde vorgestellt. 
 
3. Genehmigung des Protokolls 

 
Das Protokoll der JHV 2020 wurde auf der Homepage veröffentlicht, Einwände wurden nicht erho-
ben. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. Aufgrund der Corona-Pandemie konnte die Jah-
reshauptversammlung leider letztes Jahr nicht in Präsenz stattfinden, so dass diese auf April 2022 
gelegt wurde. 
 
 
4.1 Bericht des Vorstandes 
 
Ulrike Randzio berichtet von der Vorstandsarbeit im letzten Jahr, die sich aufgrund der Coronasitu-
ation wie in 2020 auf ein Minimum reduziert und fast ausschließlich in der Bewilligung von Anträ-
gen für Unterstützungsprojekte bestanden hat. Alle Anträge, die an den Förderverein gerichtet wur-
den, sind per Mail innerhalb des Vorstandes fortlaufend und kurzfristig erörtert worden und wurden 



 

 

umgehend bewilligt, insofern ihnen zugestimmt wurde. Die unterstützten Projekte werden im An-
schluss durch den Kassenwart im Kassenbericht ausführlich dargestellt. Die betragsmäßig große 
Anschaffung der zwei Sonnensegel steht im laufenden Jahr 2022 in Höhe von ca. 20.000 EUR 
nach Rücksprache der Schulleitung mit der Stadt Wunstorf bevor. 
 
4.2 Bericht des Kassenwartes 
 
Es befinden sich derzeit ca. 240 Mitglieder im Förderverein. Es wurden in 2021 nur geringe Spen-
deneinnahmen verzeichnet, da aufgrund von Corona keine Veranstaltungen stattfinden konnten. 
Der Förderverein unterstütze in diesem Jahr Projekte über 12.000 € für: 
Geva-Berufsfindungs-Fragebögen (1.342 €), Beachflags und Aufkleber für die Eigenwerbung des 
Fördervereins (827 €), iPads und Ladekoffer für den Musikbereich (6.227 €), Keyboard für den Mu-
sikbereich (519 €), Anschaffung von Boomwhakers für den Musikbereich (176 €), Buchpreise für 
die Jahrgangsabsolventen der 10. Klassen (210 €), Zuschuss zur Zeugnisfeier der Abschlussklas-
sern inklusive Deko (512 €), Neuanschaffung von Büchern für die Schulbibliothek (493 €) sowie 
einen Bücher-Adventskalender und Samen für den Schulgarten (92 €). Ferner für die Erstausstat-
tung des Schulmittelersatzfundus (112 €) und einen Datenschutzlehrgang für ein Fördervereinsmit-
glied (75 €). Im Rahmen der Kassenprüfung wurden alle Belege und Auszüge sowie die Barbe-
stände geprüft. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. 
 
 
5. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüfung hat am 20.04.2022 stattgefunden. Das Protokoll der Kassenprüfung liegt unter-
schrieben vor. 
Die Kasse wurde nicht beanstandet. Alle Einnahmen und Ausgaben wurden geprüft, die Belege 
haben vorgelegen und wurden durch den Vorstand mehrheitlich bewilligt. 
 
 
6. Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes 
Der gesamte Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 

7. Neuwahl des Kassenprüfers 
Nicole Kimsky wurde einstimmig als zweite Kassenprüferin gewählt. 
 
 
8. Termine, Projekte und Veranstaltungen 
 
8.1 Projekte 
Ein Raum in der Schule wurde für den Förderverein eingerichtet und ist heute bezogen worden. 
Frau Rothämel wird Frau Lieberwirth erneut wegen der Fussballtore ansprechen, die bei der Stadt 
Wunstorf eingelagert sind. Zudem wird Karin Puy Herrn Pillusch bei der Stadt Wunstorf diesbezüg-
lich ansprechen. 
Hinsichtlich der Sitzmöglichkeiten im Aussenbereich ist Frau Rothämel noch in Gesprächen mit der 
Stadt Wunstorf; ob die alten Bänke aus der Fußgängerzone an die Schule gelangen könnten, ist 
durch Karin Puy noch in Klärung. 
Eine Inventarliste soll in Kürze entstehen, da jetzt das Eigentum des Fördervereins gesammelt an 
einem Ort plaziert ist. 
Eine Akkustikdämmung der Aula befindet sich in der Planung durch Herrn Fritz. 
 
8.2 Termine 
Die Abschlussfeier der 10. Klassen und des Abiturs finden am 30. Juni 2022 sowie am 1. und 2. 
Juli 2022 statt. Ob diese klassenweise oder der gesamte Jahrgang in einer Runde verabschiedet 
wird, steht noch nicht fest. Der Förderverein wird Buchpreise übergeben. Frau Rothämel wird die 
genauen Termine rechtzeitig an den Förderverein bekanntgeben.  
Am 7. Juli 2022 findet am Nachmittag die Geburtstagsfeier statt, der Förderverein soll einen Stand 
bekommen. 



 

 

Die Einschulung der 5. Klassen soll nach den Sommerferien ohne Einschränkungen möglich sein, 
die aktuelle Lage bleibt abzuwarten. 
 
9. Verschiedenes 
9.1 Entscheidungen des Vorstandes (Definition Grundsätze) 
9.1.1 Der Vorstand beschließt einstimmig, dass zukünftige Entscheidungen zu Unterstützungspro-
jekten erst nach einer Frist von einer Woche an die Antragsteller:in zurückgemeldet werden, so 
dass jeder ausreichend Zeit hat, die Anträge in Ruhe zu sichten und zu prüfen. 
 
9.1.2 Zudem wird darum gebeten, dass die Anträge neutral und wertfrei an den Förderverein wei-
tergeleitet werden, so dass sich jedes Vorstandsmitglied zunächst seine eigene Meinung bilden 
kann. 
 
9.1.3 Der Förderverein der IGS Wunstorf wird keine Einzelanfragen zu Einzelprojekten fördern, da 
er stetige und wiederkehrende Projekte für eine Mehrheit der Schüler fördern möchte, die auf diese 
Art und Weise auch einen Mehrwert für die Schulgemeinschaft darstellen:  
z.B. regelmäßig das Bauhofprojekt für alle 5. Klassen oder Projekte für den Aussen- oder Innenbe-
reich der Schule, dessen Nutzen für ALLE Schülerinnen und Schüler ist. 
 
9.1.4. Die Unterstützung des Fördervereines soll keine Elternentlastung darstellen für Projekte, die 
für einzelne Schüler ohne den Zuschuss des Fördervereins zu teuer wären. Wünschenswert ist zu-
dem die Sichtbarkeit nach außen, aber kein Hauptkriterium. 
 
9.2. Antrag von Herr Häßlein über Musikinstrumente 
Herr Häßlein trägt sein Anliegen dem Förderverein vor und wird dieses zudem im Nachgang auch 
noch schriftlich zur Verfügung stellen, so dass Christian Thielert dieses Dokument zudem auch 
dem Finanzamt für einer weitere Klärung zur Verfügung stellen kann. Zusammengefasst möchte 
der Musikbereich ein separater Bereich des Fördervereins werden, um die Abwicklung der Miete 
der Musikinstrumente sowie der Kosten für den Musikunterricht abzurechnen. Der Vorstand macht 
deutlich, dass eine Anfrage beim Finanzamt zu stellen ist, um vorab rechtliche Fragen zu klären. 
Herr Häßlein recherchiert zudem bei anderen Fördervereinen und wird zeitnah eine Information 
über Christian Thielert an der Förderverein geben. 
 
9.3. Anfrage Gefa 
Die Anfrage für die Kosten einer Online Berufsberatung für ca. 15 Schüler:innen des 11. Jahr-
gangs wird mit 8 Gegenstimmen sowie einer Enthaltung abgelehnt. 
 
9.4 Neuwahlen in 2023 
Im nächsten Jahr werden einige Eltern den Vorstand verlassen müssen; es ist daher angedacht, 
über den Schulelternrat an die Eltern eine Anzeige zu verteilen, dass der Förderverein Nachwuchs 
benötigt. Karin Puy wird sich um eine Anzeige kümmern, annähernd an die bereits in 2019 erstell-
ten und an die Eltern verteilte Information. 
 
 
Die Sitzung endet um 20.30 Uhr. 
 
 
 
Schriftführerin – Tanja Spitzer   1. Vorsitzende – Dr. Ulrike Randzio 


